



Die Schwachen kämpfen nicht.
Die Stärkeren kämpfen
vielleicht eine Stunde lang.
Die noch stärker sind, kämpfen
viele Jahre.
Aber die Stärksten kämpfen ihr
Leben lang.
Diese sind unentbehrlich.

**Wir nehmen Abschied von unserem Freund
und Genossen, vom streitbaren Kämpfer für
Fortschritt und soziale Gerechtigkeit, vom
langjährigen Grossrat unserer Partei, vom
engagierten Kulturpolitiker und begeisterten
Touristiker, vom belesenen Humanisten und
väterlichen Ratgeber**

Hansjörg Hofer

2.3.1925 – 24.11.2021

Abdankung auf dem Friedhof Hörnli coronabedingt nur
auf persönliche Einladung durch die Familie. Eine
öffentliche Gedenkfeier ist für den Frühling geplant
und wird zu gegebener Zeit publiziert.

Partei der Arbeit Basel • pda-basel@breitband.ch